

OBJECTIF NATURE



03.03.2024 © M Julmy

Le martin-pêcheur nourrisseur

La femelle attendait son repas dans le nid situé à proximité. Tout à coup le mâle est arrivé avec un poisson dans le bec et s'est reposé quelques instants avant de voler vers le nid. En ligne droite il peut atteindre la vitesse de 80 km/h.

Il va présenter à sa compagne le poisson la tête en avant pour qu'elle puisse l'avaler sans être gênée pas les écailles.

Centre-Nature BirdLife de La Sauge / Cudrefin **MJ**

Véritable joyau-vivant et mascotte du centre-nature BirdLife de La Sauge où il se reproduit 2 à 3 fois par année, le martin-pêcheur est l'espèce choisie par BirdLife Suisse en 2006 pour illustrer les dangers pesant sur la biodiversité dans notre pays. Devenu rare en Suisse, avec environ 300 couples nicheurs, le martin-pêcheur est victime de la correction des cours d'eau qui détruit les berges sableuses où il construit son nid. Il souffre aussi de la mauvaise qualité des eaux, comme tant d'habitants des milieux aquatiques du pays.

Le martin-pêcheur est sans aucun doute l'une des espèces les plus belles et les plus remarquables d'Europe centrale. Cela tient d'abord à sa forme particulière: grosse tête, long bec et queue courte. Mais, il impressionne surtout par ses couleurs: ventre orange vif, dessus de la tête, ailes et queue vert-bleu et – ce qui frappe le plus, en particulier en vol – dos turquoise. Quand on a eu la chance de voir un jour un martin-pêcheur dans la nature, on ne s'étonne pas que ses plus proches parents vivent surtout dans les régions tropicales.

Source : site internet www.birdlife.ch

[Lien infos détaillées](#)

[Dépliant pdf](#)

P.S. 2139 2024-10

04.03 – 11.03.2024